

Abschied und Dank

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen,
in dem du einst so froh geschaffst.
Siehst deine Blumen nicht mehr blühen,
weil der Tod dir nahm die Kraft.
Schlaf nun in Frieden, ruhe sanft
und hab' für alles vielen Dank.*

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von unserer lieben

Erika Bernhard-Hofer

4. Juni 1936 bis 1. September 2020

Nach einem aktiven und erfüllten Leben wurde sie von den Beschwerden des Alters erlöst und durfte sanft und friedlich einschlafen.

Wir danken allen, die Erika durch die verschiedenen Lebensabschnitte begleitet und unterstützt haben.

Traueradresse:
Rolf Bernhard
Dorfstrasse 1F
3303 Ballmoos

Ursula Füre-Bernhard
Julia Füre und Gianmaria Bernasconi
mit Clelia
Marianne Füre und Stephan Mäder
Céline Füre mit Familie
Fritz und Monika Bernhard-Gerber
Marina Bernhard
Marco Bernhard und Livia König
Muriel Bernhard
Rolf und Olivia Bernhard-Mattmann
mit Lina und Lea

Auf Grund der aktuellen Lage haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen.

«Gilt als Leidzirkular und Danksagung.»